

平成27年12月28日 (月)

消防歳末警戒を実施 ～南幌消防団～



南幌消防団では、年末の繁忙期を迎え、南幌町内を82名の団員がそれぞれの地域で警戒広報活動、警戒巡視を行い、火災件数の減少と消防団員の士気高揚を目的に消防歳末警戒を実施しました。



まちかど
フォトアルバム
NANPORO Machikado Photo Album

リングプル及びペットボトルキャップの寄贈 ～南幌町環境衛生組合～

南幌町環境衛生組合（佐藤秀雄組合長）では3R（環境活動）ならびに地球温暖化防止活動の一環として、役場及びあいくるにリングプル及びペットボトルキャップの回収ボックスを設置し回収を行っています。今回、集められたリングプル（4.7kg）を南幌町社会福祉協議会へ、ペットボトルキャップ（166kg）を南幌めぐみ学園へ寄贈しました。寄贈したリングプルは車椅子や歩行器、ペットボトルキャップは南幌めぐみ学園で障がい者の自立支援活動として利用されます。



平成27年12月10日 (木)

子ども用のイスを寄贈 ～白ゆり会～

町内でボランティア活動をしている白ゆり会（杉本喜美子会長・会員20名）より、リサイクルで集めた牛乳パックを利用した、子ども用イス10個があいくるに寄贈されました。

イスは八角形で、重さは牛乳パックということもあり比較的軽く、しっかりとした作りで、表面はアニメの人気キャラクターの生地で包まれ、持ち運びやすいよう取っ手もつけられています。

当日は、杉本会長と会員の代表5名があいくるを訪れ、「子ども達のために、活用してください」と、町に寄贈されました。



平成27年12月16日 (水)

全国社会福祉協議会会長表彰を受賞 ～岩野博子さん（14区）～

平成27年12月16日（水）



「全国社会福祉大会」において、全国社会福祉協議会会長表彰が行われ、長年にわたる民生委員・児童委員としてのご功績が認められ、南幌町民生委員児童委員協議会副会長の岩野博子さんが受賞されました。おめでとうございます。

今年の干支「申」のウッドパズルと和紙工芸品を寄贈 ～南幌めぐみ学園～

障がい者支援施設南幌めぐみ学園（栗林和史総合施設長）の施設利用者と職員が役場を訪れ、今年の干支にちなんで作った「申」のウッドパズルと和紙工芸品を寄贈いただきました。ウッドパズルは利用者の職業訓練と社会自立支援の一環として毎年作られ、地域貢献として寄贈されています。乾燥した木材を使って、糸のこで切って紙やすりで仕上げるなど、手間のかかる作業を根気よく続けて完成させました。



平成27年12月24日（木）

「いじめの防止・根絶」のポスターを作成 ～南幌町仲間づくり「子ども会議」～

平成27年12月25日（金）

南幌町仲間づくり「子ども会議」が南幌高等学校で開催され、小学生7名、中学生11名、高校生7名の25名が参加し、「いじめの防止・根絶」をテーマとした啓発ポスターを作成しました。当日は「どさんこ☆子ども全道サミット」及び「いじめ根絶！リーダーズキャンプin空知」に参加した3名からいじめ問題について発表があり、その後6グループに分かれ、意見や知恵を出しあいポスターを作り上げました。完成したポスターは各学校、ぽろろ等に掲示し、いじめの防止・根絶のメッセージを発信していきます。



郷土資料室で昔のくらしを学びました ～あそびの達人教室～

「朝活・冬休みの勉強会」がぼろろで開催され、45名の小学生が参加しました。北海道教育大学と北海道大学の学生サポーターや、生涯学習サポーター、さわやかカレッジ、小学校教員などが運営や指導にあたりました。「大先輩に教わる昔のくらし・秤のいろいろ」のコーナーでは、郷土資料室にさわやかカレッジの服部勲さん、笹島恒治さんを招いて、当時の暮らしぶりで使用していた秤の話を聞きました。子どもたちは、昔の生活ぶりや初めて見る棒ばかりや台貫、バネばかりなどの説明に興味深げに聞き入り、様々な量り方も体験しました。



新年のあいさつを交わしました ～新年交礼会～

農村環境改善センターにおいて、町公職者や叙勲受章者、町政功労者、企業、団体の役職員など123名が出席し、平成28年新年交礼会が開催され、新年のあいさつや今年の抱負などにこやかに歓談されていました。



交通事故ゼロを目指して ～交通安全祈願式～

今年1年間の交通安全を祈り、南幌町交通安全指導員会による交通安全祈願式が南幌神社で行われました。悲惨な事故を起こさないよう「交通事故ゼロ」を目指して、一人ひとりが交通安全を心がけましょう。



スキーは楽しい♪ ～小学生スキー教室～

平成28年 1月12日～14日

小学生スキー教室が長沼スキー場で行われました。今年は暖冬の影響で開催日の前日にスキー場がオープンする状況で積雪が例年に比べて少ない中での開催となりましたが、教室に参加した小学1・2年生38名は、南幌スキー連盟に所属するインストラクターの指導を受け、スキーの技術と楽しさを教わっていました。



水・土壌環境保全活動功労者表彰 ～NPO法人ふらっと南幌～

平成28年 1月13日 (水)

NPO法人「ふらっと南幌」が平成21年の設立から行っている幌向運河を活用した水環境学習会や、ドジョウやヘイケボタルを繁殖させて成長過程を観察する環境学習会、ホロムイ七草の復活と生息環境整備のための幌向湿原植生再生保全のための活動などが認められ、今年度の環境省「水・土壌環境保全活動功労者表彰」を北海道では唯一受賞し、役場において伝達式が行われ、環境省北海道地方環境事務所長より手渡されました。



楽しく百人一首！ ～かるた祭り～

平成28年 1月16日 (土)

子ども会育成連絡協議会主催の「かるた祭り」がスポーツセンターで開催され、北海道の伝統文化である下の句かるたが行われました。当日は、小学生から大人まで16名が参加し、4チームによる交流試合が行われ、和気あいあいとした雰囲気の中、下の句かるたを楽しんでいました。



更なる飛躍を！ ～平成28年成人式～

